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Per il G.U.L.Li. il Presidente, Diego Banti:
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Ordine Del Giorno:

1. Organizzazione preliminare corsi 2013 e Assemblea dei Soci

2. Organizzazione HDM 12.12

3. Progetto GulliLAB: stato e prospettive per il futuro

4. Progetto WiiLD Livorno: stato e prospettive per il futuro

5. Proposte per Conferenze e Dibattiti

6. Varie ed eventuali

Membri del Consiglio presenti:

Alessio Maiorano - Vicepresidente
Fabrizio Carrai - Consigliere
Andrea Fede - Consigliere
Nicola Tobi - Consigliere
Diego Banti - Presidente

Ospiti presenti:
Dinora Mambrini - Socio

Per il G.U.L.Li. il Presidente, Diego Banti:
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Resoconto:

La riunione inizia alle 21:45 con la spiegazione di punti dell'O.D.G. da parte del Presidente.

Organizzazione preliminare corsi 2013 e Assemblea dei Soci

Per quanto riguarda la struttura dei corsi di formazione del 2013 del GULLI, viene deciso che il 
tradizionale  CILB sarà  “spezzato”  in  2  corsi  diversi.  Il  primo sarà  un  corso  di  4/5  lezioni  al 
massimo,  dedicato  all'introduzione  elementare  al  mondo  dell'informatica  e  dell'utilizzo  del  PC, 
mentre  il  secondo sarà un corso di  livello  intermedio dedicato all'ambiente GNU\Linux vero e 
proprio. Si decide inoltre, se i tempi lo permetteranno, di far seguire al corso intermedio un corso di  
livello avanzato su argomenti prettamente tecnici, come ad esempio lo “Scripting Bash” e altre cose 
simili. Tale corso in ogni caso, non si sovrapporrà in alcun modo ai SEMAV-2013, previsti per il 
mese di Aprile. In ogni caso si stabilisce un numero minimo di 10 persone per ogni corso.
L'Assemblea dei Soci è fissata per il mese di gennaio. Il Presidente si riserva il diritto di scegliere la 
data più indicata. In tale sede saranno probabilmente discussi 2 piccoli emendamenti allo Statuto 
che saranno esposti in ML pubblica nel più breve tempo possibile.

Organizzazione HDM 12.12

Al fine di aggregare il maggior numero possibile di partecipanti viene deciso che  prima di ogni 
Help Desk sarà diramato un appello in ML pubblica ai possibili partecipanti. Chi si prenoterà avrà  
diritto di precedenza nell'assistenza rispetto ai partecipanti dell'ultimo minuto. Chi eventualmente 
dovesse  rimanere  senza  supporto  per  motivi  di  risorse  o  di  orario  avrà  diritto  alla  precedenza 
all'occasione successiva.
Tutti  i  partecipanti dovranno preventivamente fare i backup dei propri dati prima di presentarsi 
all'Help Desk. Nel caso non fossero stati fatti prima, si procederà seduta stante.

Progetto GulliLAB: stato e prospettive per il futuro

Vista la disponibilità dimostrata dal Sindaco durante l'ultimo Linux Day si stabilisce di promuovere 
al  più  presto  un  incontro  con  il  Presidente  della  Circoscrizione  1  e  con  la  Responsabile 
Amministrativa  del  luogo  per  capire  quali  sono  stati  i  problemi  che  hanno  portato  allo  stallo 
nell'ultima occasione. Tale incontro sarebbe propedeutico per un nuovo colloquio con il Sindaco che 
a quel punto sarebbe in condizioni di poter intervenire efficacemente per il prosieguo del progetto.
Al Presidente del GULLI spetta di organizzare la riunione con il Presidente della Circoscrizione 1 e 
di informare il Consiglio su data, luogo e orario dell'evento.

Progetto WiiLD Livorno: stato e prospettive per il futuro

Non discusso.

Proposte per Conferenze e Dibattiti

Non discusso.

Varie ed eventuali

Nessuna.

Per il G.U.L.Li. il Presidente, Diego Banti:
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Note:

A causa del protrarsi della discussione, non è stato possibile esaminare i punti 4 e 5. Il Consiglio si  
riserva di discuterne eventualmente in altra sede o durante la prossima Assemblea.

Conclusione:

Per motivi di orario, il Presidente scioglie l'Assemblea alle ore 00:15.

Per il G.U.L.Li. il Presidente, Diego Banti:


